

En Alicante, al mes . . . 1'50 pts.
En España, trimestre . . . 5 »
Fuera de España . . . »

PUNTOS DE SUSCRIPCIÓN

En la Redacción y Administración de este periódico.

NÚMERO SUBLITO 10 céntimos

AÑO XXV

ALICANTE: Martes 18 de Mayo de 1909

EL GRADUADOR

Diario político

FUNDADOR-PROPIETARIO DON ANTONIO GALDÓ LÓPEZ

A precios convencionales

Se publica todos los días, menos los siguientes a los festivos.

Reclamaciones y correspondencia al Administrador.

Plaza del Progreso, número 6.

NÚM. 9.008

Alicante 18 de Mayo 1909

Discusión que interesa

Principia la discusión de las reformas de Correos y Telégrafos. Punto es este de interés general, de un alto interés que afecta al desenvolvimiento de la vida pública en una de las más importantes manifestaciones de su desenvolvimiento. Comprendiéndolo así y considerando la reforma trascendental y urgente, nos apresuramos a darla a conocer en todos sus detalles, en lo que afecta a nuestra comarca, y sin entrar en el fondo de la cuestión y sin negar el buen propósito que persigue, expusimos ligeramente observaciones que en el primer momento se nos ocurrieron.

De la categoría de un pensamiento reformador, ha pasado el proyecto a la de asunto que se discute y se examina detenidamente para convertirlo en ley; y en este caso ya, cuantos conocen las reformas proyectadas y saben los puntos que merecen modificarse, deben aportar su concurso para ilustrar una materia que ha de afectar a los dos puntos tal vez más interesantes de la vida de las naciones; los dos medios de sus comunicaciones.

La idea de esas reformas ya hemos dicho que era necesaria y que la estimamos plausible en general; pero como obra humana, en lo especial tiene sus deficiencias y ya lo demuestra elocuentemente el diputado liberal Sr. Rosales, fijando su atención en la creación de las agencias postales en muchos pueblos, donde se pondrán en manos, no de funcionarios facultativos del cuerpo, sino de comerciantes que ofrezcan garantía para desempeñarlas.

Como no es de creer que el autor del proyecto lo juzgase poseedor de indiscutibles perfecciones, la lógica aconseja que se admitan las observaciones que se crean pertinentes y que se discutan y aclaren los puntos que puedan ser difíciles y confusos.

A procurarlo así deben contribuir todos los factores de la vida nacional. Seguros estamos de que, parte integrante de esos factores, la comarca de Alicante se manifestará informando con relación a aquellos puntos que puedan ser útiles al desenvolvimiento más rápido y más racional de las comunicaciones entre sus pueblos.

Los grandes proyectos se forman con datos oficiales que



VENEREO Y SIFILIS

Estreñeceros uretrales, prostatitis, cistitis, catarros de la vejiga, etc.

Su curación pronta, segura y radical por medio de los afamados, únicos y legítimos medicamentos

CONFITES ROOB E INYECCION

COSTANZI

COSTANZI

Busto y Nombre Registrados

Curación pronta, segura y garantida sin producir dolores y evitando las funestas consecuencias, producidas por la sonda; por medio de los Confites Costanzi, que son los únicos que calman instantáneamente el escozor y la frecuencia en orinar, devolviendo a las vías genitourinarias, a su estado normal. Una caja de Confites, cinco pesetas.

Males venéreos Purgación reciente ó crónica, gota militar, flujo blanco, úlceras, etc., se curan milagrosamente, en 8 ó 10 días, con los combinados Confites e Inyección Costanzi. Un frasco de Inyección, 4 pesetas.

Sifilis Si curación en sus diversas manifestaciones con el Roob Costanzi, depurativo insuperable de la sangre infecta. Cura las adenitis glandulares, dolores de los huesos, manchas y erupciones en la piel, pérdidas seminales, impotencia y toda clase de sifilis en general, sea ó no hereditaria. Frasco de Roob 4 pesetas.

En la seguridad de que toda persona atacada de alguna de las enfermedades citadas, para curarse en que acuda forzosamente a los medicamentos Costanzi, aconsejamos lo verifique antes de viciar el organismo con curas imperfectas, pues usándolos en las primeras manifestaciones del mal, se extirpa en pocos días, mientras que si el organismo está ya viciado, podrá retardar sus maravillosos efectos, o por más que en definitiva sea su curación segura y radical.

Puntos de venta: En las acreditadas casas de D. José Orozco, Sagasta, 67, Piñol hermanos, Princesa, 7, y Soler y Sánchez, Plaza de San Cristóbal, y principales farmacias.

Al por mayor: Depósito exclusivo, Laboratorio GRAU YNGLADA

Rambla del Centro, 30, bajos. Barcelona

Consulta médica, contestando gratis y con reserva las que se hacen por escrito debiendo dirigirlas cartas al Director del Consultorio Médico: Rambla del Centro, 30, bajos - Barcelona.

Avisos útiles

Servicio de correos

Horas de entrada y salida de los correos y días de otros servicios que presta la Administración de Alicante:

Correo de Madrid entrada, 8'15 salida 19'15; Mixto de Madrid, entrada, entrada, 6; salida 21'30.

Correo de Murcia, entrada, 12'15 salida, 6; Mixto de Murcia, entrada, 21'10 salida, 15'30

Correo de Andalucía, entrada, 14'30 salida, 12'15.

Correo de Alcoy, entrada 7; salida 2'30

Correo de la Marina, entrada 12'30; salida 12'30

Correo de Palma de Mallorca, entrada, los jueves a las 7; salida, los viernes.

Correo de Orán, entrada, los viernes salida, los viernes.

Correo de Argel, entrada, los días 2, 12 y 22; salida, los días 5, 15 y 25.

Los carteos repartidores de la correspondencia salen de esta Administración a las 9, y a las 14'45.

Los buzones establecidos en los estancos de esta capital, empezarán a recogerse a las 11, a las 14 y a 17'30. Los de esta Administración, 15 minutos antes de la salida de los correos

- 108 -

ruego que me escribas, siquiera sean dos líneas, dándome noticias de todo y diciéndome que me quieres, como te quiere a tí este fraternal invariable,

EMILIO

San Sebastián, 18 de Agosto de 1877.

Querido Adolfo: Recibo a su debido tiempo tu última gratísima carta en esta ciudad, de donde todavía, por causa de mis publicaciones, no he podido moverme. Aquí estamos, en la Concha de San Sebastián, a la vista del mar, en casa de una familia americana, cuya amabilidad

(Se continuará)

- 105 -

mente consternado el golpe que acaba de dar Mac-Mahon al Gobierno de la República.

Hazme el favor de ver a Gambetta y decirle mi sentimiento por este retroceso y mi admiración por su conducta. Desde que vi la agitación ultramontana, temblé por la estabilidad de la política que el Ministerio último representaba. Siempre que vi a Julio Simón tomar precauciones de palabra contra la camarilla presidencial, y pesa del afecto que lo profeso, creía necesaria una energía decisiva para decir a un hombre tan oscuro de entendimiento como Mac-Mahon no ha podido sufrir la flexibilidad, el tacto, las maneras delicadas de Simón, cuando no se ha dejado seducir por aquella dulcísima palabra, ¿quién lo cultivará?

En esta grande tristeza, dos cosas me han consolado: la primera, el brevísimo resumen de Grévy al momento supremo

1877

1877

muchas veces en la práctica no son de aplicación real. A que lo sean y á que con tiempo se hagan las observaciones que procedan debe atender el esfuerzo de todos durante la discusión de proyecto tan interesante.



Admirable

Algunos elementos obreros de esta capital tienen el proyecto de tomar parte en las elecciones de Noviembre, presentando algún candidato.

Para esto, cuando la idea de nombrar una Comisión que inspeccione el Censo y bajo esta base, constituirse en agentes electorales.

Nos parece admirable la idea, y nos sabría á gloria que algunos de esos obreros inteligentes y de verdadera independencia, que los tenemos en esta ciudad, fuera al Ayuntamiento.

Pablo Iglesias forma parte del Ayuntamiento de Madrid y mucho ha evitado con solo su presencia.

Alicante es de todos, y todos debemos contribuir á su engrandecimiento.

Unidos con los republicanos, mucho podían hacer los socialistas.

Debe intentarse este pequeño bloque.

De justicia

Anda la gente política revuelta con lo de las denuncias presentadas en el Ayuntamiento y Diputación, sobre las últimas elecciones municipales.

El respetable Gobernador Sr. Parado-la, hombre serio y recto en sus actos ha dejado entrever amistosamente, que se proceda en justicia en asunto de tanta importancia.

El último mono

El Ayuntamiento de Orihuela está en crisis.

Se trata de suprimir muchos empleados.

Así podrá pagar el millón de pesetas que debe por contingente provincial.

Este es el remedio.

Siempre le paga el último mono.

El jefe del partido liberal

Justamente indignado por la propagación de una falsa noticia nupcial, publicada en esta localidad por un diario que se titula liberal, ha dirigido el ilustre Sr. Moret á un querido amigo nuestro, Coronel retirado y prestigioso Concejal del Ayuntamiento, la carta siguiente:

«El Diputado á Cortes por Albuñol. Sr. D. Marcelino Granados.

Mi estimado amigo: Dos palabras tan solo para decirle que entre las imbecilidades mayores que han circulado en la prensa, ninguna excederá seguramente á la noticia que usted me envía subrayada.

Parece mentira que haya gentes tan estúpidas.

Sin tiempo para más, aplazando el escribirle otro día sobre los demás extremos, quedo suyo afectísimo amigo,

S. Moret.»

Ahora, los que aún tengan pupila y oídos que vean y oigan...



Teatro Nuevo.

El sábado se estrenó en este favorecido teatro la zarzuela en un acto y tres cuadros «Lo que el dinero no compra», letra del conocido literato D. José de Palma, y música de la Srta. Remedios Selva; sobrina del malogrado maestro Chapí.

El libro resulta bien escrito, conteniendo un argumento simpático é interesante. La lucha del amor contra el interés y la avaricia es asunto que des-

pierta siempre la atención, y en la obra estrenada el Sr. Palma ha pintado hábilmente esa lucha, dibujando con maestría los personajes y consiguiendo el efecto teatral necesario para levantar el entusiasmo del público, en escenas tan conmovedoras como la en que se presenta el sargento llegando á tiempo de librar á su amada de las maquinaciones de sus explotadores.

La música no carece de originalidad é inspiración.

La interpretación, regular.

«Lo que el dinero no compra» tuvo buena acogida por parte de los espectadores, que la aplaudieron, aunque no todo lo que la obra merece.

Sin embargo, en la segunda representación, con un lleno en el teatro, sonó una salva de nutridos aplausos á la terminación de cada cuadro.

J. L. G.

A Valencia.

Teniendo que marchar ayer la Comisión nombrada para representar á nuestro Ayuntamiento en la Exposición compuesta de los Sres. Mauricio, Mendaro, Más Bonmatí y Clemente, se ha suspendido por ahora á causa de haber aplazado el Rey su viaje.

Nombramientos.

Han sido nombrados fiscal de la Audiencia de Alicante, D. Manuel López Pardos y magistrado D. Ricardo Manresa Galiana.

El Tiempo.

A pesar de hallarnos cerca de la tercera semana de Mayo, el tiempo sigue siendo tan variable como pudiera serlo Marzo, reinando á veces una temperatura frescachona y otras cayendo alguna llovizna y el cielo siempre nublado.

Este no es el Mayo alicantino.

Ilustrada publicación.

Hemos recibido la interesante revista de modas, «La Última Moda», la cual contiene entre otros modelos de trajes para verano elegantísimos y un patrón

cortado tamaño natural de levita, alta novedad.

Se suscribe en la Administración, Velazquez 42, hotel, Madrid.

Robo sacrilego

Unos cacos que todavía no han sido habidos, penetraron en las primeras horas de la tarde de anteaer en la iglesia de los Franciscanos de Orihuela, llevándose la corona de una de las imágenes y tratando de descerrear los capillos que contienen las limosnas de los fieles.

Junta

Se ha celebrado Junta extraordinaria en el Casino.

La Junta presentó la dimisión, que no le fué admitida.

Hay el proyecto de un empréstito, para pagar gastos extraordinarios.

Por nuestras noticias, en la nueva reunión se tratará de esto.

Teatro Principal.

Hoy no hay función, con el fin de ensayar, «La sombra del padre», hermosa creación, cuyo estreno tendrá mañana efecto.

San Pascual.

Orillas del Vinalopó, y sobre la falda de una colina, se levanta Monforte, pueblo por donde atraviesa la carretera de Madrid, de historia antigua, patria del eminente Jorge Juan y otros esclarecidos ingenios, como el notable médico Pina y el jurisconsulto de nombre famoso Amorós. Es la única villa de esta provincia que puede ostentar el Toisón de Oro.

Cerca de Monforte, se encuentra el famoso convento de Orito, en el que tomó el hábito San Pascual Bailón.

El año 33 los liberales de Monforte se apoderaron del convento desalojando á los frailes, y así ha estado muchos años, hasta que le ocupan de nuevo los reverendos padres Franciscanos, que lo han abandonado de nuevo.

Este año, efecto del mal tiempo, la romería no ha estado lo concurrida que otros años.

de la suspensión de sesiones, y la segunda, el discurso de la minoría, dicho elegante por Gambetta en la última reunión.

Esta crisis no puede salvarse sino por la moderación y la prudencia. Tenemos la razón y tenemos la legalidad: que nuestros enemigos usen, si quieren, de la violencia y de la rebelión. La Monarquía es imposible. No han podido restaurarla hombres de genio como Napoleón: no la restaurarán hoy hombres como Broglie.

Tuyo,

EMILIO

En esta grande fiesta, nos encontramos con el primer aniversario de la fundación de este periódico.

Madrid, 6 de Junio de 1877.

Querido Adolfo: Tu largo silencio, des-

pués de los sucesos ocurridos ahí, como de las tres cartas que te llevo escritas, me trae caviloso é inquieto. ¿Qué sucede? ¿Cómo van tus negocios?

Yo he tenido que interrumpir mis trabajos á causa de las Cortes. El discurso último ha producido una sensación inmensa. Todavía anda de periódico en periódico, y hay correo en que recibo 200 felicitaciones escritas. La nación vuelve los ojos hacia una República gubernamental, que, libertándola de los Borbones reinantes, no la arrastre de nuevo ni al cantonalismo ni al carlismo. Así puede asegurarse que el punto de mira, el objetivo único, está hoy en mi política, que inspira confianza por la tenacidad con que he acertado á mantenerla.

Me preparo á visitar y á pasar con vosotros una parte del verano, á la vista de las colinas de Meudon y á la sombra de los árboles de Ville D'Avray. Pero me da mucha tristeza tu largo silencio, y te

AL COMERCIO

El comerciante é industrial que no se anuncia, vende mucho menos, que el que con sus anuncios proponga sus artículos y populariza su nombre.

El que anuncia, vende

Un sólo parroquiano que se adquiera con el anuncio indemniza con creces los gastos ocasionados al anunciante.

Anunciáos y vendereis pues la propaganda es siempre eficaz

El Graduador

con sus XXXIII años de publicación ofrece ventajas como nadie; y al suscriptor como guste y quiera.

Progreso 6—Imprenta

Atacenes de

EL SIGLO

SUCESOR DE

Navarro hermanos

MAYOR Y PASAJE AMERICANO

Grandes existencias en toda clase de tejidos.—Pañería y novedades para señoras, caballeros y niños.—Casa especial en Camisería Corbatería y géneros de punto.—Primera en Pañuelos de Manila, bordados y lisos.—Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños.—Especialidad en géneros negros y blancos.

5.000 Mantillas en Tul, Chantilly y Blonda desde 3 pesetas una.

Inmenso y variado surtido en sedas negras y de colores.

5.000 Trajes de hilo, alpaca y lana, para niño, desde 3 pts.—PRECIO FIJO

No obstante, el Santo ha recogido algún aceite, almendra y dinero, para pasarlo bastante bien el invierno.

Plaza de toros

Gran entrada en las cercanías del Circo taurino.

Dentro, unos cuantos cientos de almas.

El globo salió tarde, airosa y fué a parar el capitán Gabarró al Estrecho de los Angeles.

El domingo entrante, si hay función, estará atestado el paseo de Capuchinos.

Personas felices

Lo son las que no hallándose en buena salud han tenido la oportuna inspiración de tomar las Píldoras Pink. Ya están buenas ahora: recuperaron fuerzas, apetito, buenas digestiones: trabajan sin cansancio. No es este un tratamiento largo, ni tampoco lleva consigo un régimen alimenticio complicado. Las Píldoras Pink pueden restablecer la constitución más agotada: regeneran todas las funciones, reaniman la energía debilitada por la edad y los sufrimientos, la fatiga física ó mental, los pasares. Dan sangre con cada una de las dosis; tonifican los nervios.



Doña Ulpiana Fuentes, que habita en Plasencia, calle de la Rosa, n.º 12, es una de esas personas felices que han recuperado la salud, gracias á las Píldoras Pink. Leed la carta que acaba de escribirnos: «A las Píldoras Pink—dice—debo la dicha de haber recobrado la salud. Me hallaba en un estado de debilidad y de agotamiento nervioso de los más inquietantes. Con nada me aliviaba, siempre abatida, sujeta á insomnios penosísimos: lo que mas me dolía era la cabeza, con sensación de pesadez como si un gran peso me oprimiera el cerebro. No pocos reconstituyentes tomé, pero en vano: no recuperaba las fuerzas y seguía padeciendo lo mismo. Las Píldoras Pink han hecho lo que ninguno de los demás remedios obtuvo; me han devuelto la salud.»

La recomendación de las mismas personas curadas es lo que motiva la venta de las Píldoras Pink. Todas cuantas personas están debilitadas, todas cuantas desean activar una convalecencia que

con dificultad va efectuándose, deben tomar las Píldoras Pink. El tomar las Píldoras Pink no es intentar un experimento sino servirse de los experimentos ya realizados por quienes antes las tomaron y se han visto obligados á reconocer el valor de este curativo. Las Píldoras Pink son de soberanos efectos, contra la anemia, debilidad general, dolores de estómago, reumatismo, neurastenia, enfermedades nerviosas y debilitación en todas sus formas. Se hallan de venta en todas las farmacias al precio de 4 pesetas la caja ó 21 pesetas las seis cajas.

La tisis, la anemia, la neurastenia, son enfermedades que aniquilan las funciones de nutrición y asimilación, y en su consecuencia se produce el adelgazamiento y la consunción; nada pues como el «alimento histogónico» para regularizar esos organismos lesionados y para ello recomendamos la «Phosphorina» de G. R. Chorro, farmacéutico; ya que son prodigiosos los resultados que con su empleo se viene obteniendo.

Depósito: Farmacia Central, José Ferrer.—Méndez Núñez, 45.

Plaza de toros DE ALICANTE

Magnífica corrida de Toros para el día 23 de Mayo de 1909, á beneficio del Montepío, de la Asociación de la Prensa alicantina, si el tiempo no lo impide y con permiso de la autoridad competente se lidiarán, picarán, banderillearán y serán muertos á estoque seis hermosos toros, de la reputada ganadería propiedad de D. Juan Manuel Sánchez, vecino de Carreros con divisa blanca y negra, por las cuadrillas que capitanean los valientes y afamados diestros

Minuto, Corchaito y Martín Vázquez.

Presidirán la corrida seis hermosísimas y distinguidas señoritas. Moñas y banderillas de lujo; varias bandas de música asistirán al espectáculo.

La corrida empezará á las cuatro y media en punto, y las puertas de la Plaza se abrirán á la una.

Entrada general de sombra, 3 pesetas, entrada general de sol 2. Media sombra para niños y militares, 2 pesetas.—Media sol niños y militares, 1'50.

El impuesto del 15 por 100 del timbre, á cargo de la empresa.

Trenes especiales con rebajas de precios en todas las líneas.

AVISOS UTILES

Café Nervino Medicinal

DEL DR. MORALES

Marca registrada

Nada más inofensivo ni más activo para los dolores de cabeza, jaquecas, vahidos, epilepsia y demás nerviosos. Los males del estómago, del hígado y los de la infancia en general, se curan infaliblemente. Buenas boticas, á 3 y 5 pesetas caja. Se remiten por correo á todas partes.

La correspondencia: Carretas, 89, Madrid.

En Alicante: Farmacia de D. José Soler.



Las Capsulas de Quinina de Pelletier son soberanas contra las Fiebres, las Jaquecas, las Neuralgias, la Influenza, los Resfriados y la Gripe.

Exigir el Nombre:

GRAN RESTAURANT del Comercio

Propietario: JOAQUIN GARCIA

San Fernando, 21, y Paseo de los Martires, 31.

ALICANTE

Este acreditado establecimiento, situado en el centro de la población, cuenta con limpias y cómodas habitaciones propias para veranear, con preciosas vistas al mar, luz eléctrica, timbres, espacioso cuarto de baño, salón de lectura, magnífico y elegante piano; así como un esmerado servicio de comedor y cocina.

Los señores viajeros encontrarán en la estación, á la llegada de los trenes, carruajes con el nombre del Restaurant.

Su amabilidad exquisita; el servicio de los camareros excelente; llegada la época de los baños, la concurrencia es inmensa, siendo el restaurant de moda en Alicante.

Almuerzo exquisito ptas. 2,50

Comida excelente 3

No puede darse sitio más cómodo y comidas más baratas.

Tos Tose lo que quiere, pues ninguna tos resiste 24 horas á los Biscochos Pectorales Roselló. Cajas 2 reales, frasco, 6. Farmacias y droguerías. Depósito en Alicante, farmacia de Aznar.

Ultima hora

Madrid 17 (8 n.)

Se ha aplazado el viaje del Rey á Valencia, suspendiéndose la inauguración de la exposición, á causa de las incesantes lluvias, inundándose varias casas.

Se ha haplasado tambien el viaje de Lerroux.

Terrible tormenta en Madrid y Avila.

La fiesta de San Ysidro desierta, á consecuencia de la tormenta.

Conflicto en la Coruña por la subida del pan.

Los carlistas de Barcelona han invitado al Sr. Mella al «aplech» carlista de Balaguer que se celebrará el 31 del actual.

Además proyectan realizar una excursión á Palma de Mallorca con el fin de organizar el partido de las Baleares.

Dicen de Aranjuez que en el expreso de Andalucía llegó hoy la ex emperatriz, Eugenia, hospedándose en el hotel de la viuda de Pastor.

Visitó la población y recorrió y admiró los jardines de Real Sitio.

Dicen de Vigo que un incendio ha destruído una casa en construcción en la que trabajaban obreros no asociados.

De los restos del incendio se desprende un un intenso olor á petróleo, por cuyo motivo se sospecha que el siniestro ha sido intencionado.

El Sr. La Cierva ha recibido telegramas oficiales de Marbecomunicándole que hoy ha sido encerrado en la carcel el médico de dicha población, causante de sucesos allí ocurridos.

También han sido detenidos varios otros vecinos.

Las fuerzas continúan en dicha población en previsión de que se reproduzcan los sucesos aunque actualmente hay tranquilidad.

Madrid 17 (11 n.)

Breve firmarse escritura adjudicación escuadra. Comunicado instrucciones Ferrol nuevo régimen arsenales virtud adjudicación escuadra.

La Bolsa ha cerrado hoy á 87'90 y los cambios sobre París 11'75 y sobre Londres 28'10.

Imprenta de EL GRADUADOR.

ANUNCIOS

BOCÓN CARBONELL

Ferretería
Mayor 13, 15 y 17

CAFÉS DE LA COMPAÑÍA COLONIAL

son siempre los preferidos
Cafés Puerto Rico: Cajita precintada de 100 gramos pesetas 0'60
cajita.

SERVICIOS DE LA COMPAÑÍA TRASATLÁNTICA

Línea de Filipinas.—Trece viajes anuales, arrancando de Liverpool y haciendo las escalas de Coruña, Vigo, Lisboa, Cádiz, Cartagena, Valencia para salir de Barcelona cada cuatro sábados, ó sea: 9 Enero, 6 de Febrero, 6 Marzo, 3 Abril, 1º y 26 Mayo, 26 Junio, 24 Julio, 21 Agosto, 18 Septiembre, 16 Octubre, 13 Noviembre y 11 Diciembre; directamente para Génova, Port-Saïd, Suez, Colombo, Singapur y Manila. Salidas de Manila cada cuatro martes, ó sea: 26 Enero, 23 Febrero, 23 Marzo, 20 Abril, 18 Mayo, 15 Junio, 13 Julio, 10 Agosto, 7 Septiembre, 5 Octubre, 2 y 30 Noviembre y 28 Diciembre, haciendo las mismas escalas que á la ida hasta Barcelona, prosiguiendo el viaje para Cádiz, Lisboa, Santander y Liverpool. Servicio por trasbordo para y de los puertos de la costa oriental de Africa, de la India, Java, Sumatra, China, Japón y Australia.

Línea de New York, Cuba Méjico.—Servicio mensual saliendo de Génova el 21, de Nápoles el 23, de Barcelona el 26, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30, directamente para New York, Habana y Veracruz. Regreso de Veracruz el 26 y de Habana el 30 de cada mes; directamente para New York, Cádiz, Barcelona y Génova.

Línea de Venezuela-Colombia.—Servicio mensual saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga, y de Cádiz el 15 de cada mes, directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón y Colon, de donde salen los vapores el 12 de cada mes para Sabani-la, Curacao, Puerto Cabello, La Guayra, etc. Se admite pasaje y carga para Veracruz y Tampico, con trasbordo en la Habana. Combina por el ferrocarril de Panamá con las Compañías de navegación del Pacífico, para cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. También carga para Maracaibo, y Coro con trasbordo en Curacao y para Cumaná Carúpano y Trinidad con trasbordo en Puerto Cabello.

Línea de Buenos Aires.—Servicio mensual, saliendo accidentalmente de Génova el 1, de Barcelona el 3, de Málaga el 5, y de Cádiz el 7, directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires el día 1 y de Montevideo el 2, directamente para Canarias, Cádiz, Barcelona, y accidentalmente Génova. Combinación por trasbordo en Cádiz con los puertos de Galicia y Norte de España.

Línea de Canarias.—Servicio mensual saliendo de Barcelona el 17, de Valencia el 18, de Alicante el 19 y de Cádiz el 22, directamente para Tánger, Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife y Santa Cruz de la Palma, con retorno á Santa Cruz de Tenerife, para emprender el viaje de regreso el día 7, haciendo las escalas de Las Palmas, Cádiz, Alicante, Valencia y Barcelona.

Línea de Fernando Poo.—Servicio bimestral saliendo de Barcelona el 25 de Enero y de Cádiz el 30 y así sucesivamente cada dos meses para Fernando Poo, con escalas en Las Palmas, y otros puertos de la Costa Occidental de Africa y golfo de Guinea. Regresan de Fernando Poo el 26 de Febrero y así sucesivamente cada dos meses, haciendo las mismas escalas que á la ida para Cádiz y Barcelona.

Línea de Tánger.—Salidas de Cádiz: lunes, miércoles y viernes para Tánger, con extensión á los puertos de Algeciras y Gibraltar.

Salidas de Tánger: Martes, jueves y sábados para Cádiz

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros, a quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por cabinas de lujo. También se admite carga y se expiden pasajes para todos los puertos del mundo, servidos por líneas regulares. La empresa puede asegurar las mercancías que se embarquen en sus buques.

AVISOS IMPORTANTES

1. Rebaja en los fletes de exportación.—La Compañía hace rebajas de 30 por 100 en los fletes de determinados artículos, con arreglo á lo establecido en la R. O. del Ministerio de Agricultura, Industria, Comercio y Obras Públicas de 14 de Abril 1904, publicado en la «Gaceta» de 22 del mismo mes.

2. Servicios Comerciales.—La sección que de estos Servicios tiene establecida la Compañía, se encarga de trabajar en Ultramar los muestrarios que le sean entregados y de la colocación de los artículos cuya venta como ensayo, deseen hacer los Exportadores.

Línea de Cuba Méjico.

Servicio mensual á Habana, Veracruz y Tampico saliendo de Bilbao el 17, de Santander el 20 y de Coruña el 21, directamente para Habana, Tampico y Veracruz. Salidas de Tampico el 13, de Veracruz el 16 y de Habana el 20 de cada mes, directamente para Coruña y Santander. Se admite pasaje y carga para Costa firme y Pacífico con trasbordo en la Habana al vapor de la línea de Venezuela-Colombia.

Para este servicio rigen rebajas especiales en pasajes de ida y vuelta, y también precios convencionales para camarotes de lujo.

Para informes, dirigirse á la Agencia de la Compañía Trasatlántica, Explanada de España, núm. 2, entresuelo, derecha.

Café COLONIAL



MAGNESIA

DE BISHOP.

El citrato de Magnesia Bishop es una bebida refrescante que puede tomarse con perfecta seguridad durante todo el año. Además de ser agradable como bebida matutina, obra con suavidad sobre el vientre y la piel. Se recomienda especialmente para personas delicadas y niños.



El citrato de Magnesia Granulado de Bishop, originalmente inventado por Alfred Bishop, es la única preparación pura entre las de su clase. No hay ningún sustituto «tan bueno». Póngase especial cuidado en exigir que cada frasco lleve el nombre y las señas de Alfred Bishop, 48, Spelman Street, London.

De venta: En todas las Farmacias y Droguerías

MAGNESIA

DE BISHOP.

González Hermanos (Casa Maylin)

Plaza del Progreso, 7 y Mayor, 38 y 40. —ALICANTE

Camas de hierro y de madera de haya y nogal. Sillas y muebles de todas clases. Lampistería, cristalería y artículos de capricho. —Lámparas para electricidad y sus accesorios. —Molduras para cuadros. —Objetos con cristales incrustados.

Recuerdo de Alicante